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会議開催結果 

１ 会議の名称 第４回砥部町障害者計画等策定委員会 

２ 議題 
⑴ 第７期障がい福祉計画、第３期障がい児福祉計画案について 

⑵ その他 

３ 公開又は非公開の別

（非公開とする場合は、

その理由） 

公開 

４ 開催日時 令和６年３月 12 日（火）午後２時～午後３時 

５ 開催場所 砥部町役場 ３階 議員協議会室 

６ 傍聴人数 ０人 

７ 出席者 

【委員】 

青木長、三好澄夫、中村昭三、野村りえ、沼田正紀、三谷吏代、 

 

【株式会社ジャパンインターナショナル総合研究所】（委託業者） 

桒鶴 蓮 

 

【事務局】 

介護福祉課 堀潤一郎、佐々木毅、河本一、林翔太 

８ 所管課 介護福祉課 障がい福祉係 電話９６２－７２５５ 
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第４回障害者計画等策定委員会 次第 

 

 

と き 令和６年３月 12 日（火）午後２時～ 

ところ 砥部町役場 ３階 議員協議会室 

 

 

 １ 開 会 

 

 

 

 ２ 委員長あいさつ 

 

 

 

３ 議 題 

⑴ 第７期障がい福祉計画、第３期障がい児福祉計画案について 

 

 

 

⑵ その他 
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第４回砥部町障害者計画等策定委員会会議録（要旨） 

発信者 発言内容等 

事務局 開会 

 
事務局 本日の委員会ですが安原委員から欠席のご連絡をいただいております

が、委員の半数以上が出席しておりますので、砥部町障害者計画等策定

委員会規則第６条第２項の規定により会議が成立していることをご報告

いたします。 

 

委員長 （委員長あいさつ） 

委員長 それでは議事に入らせていただきます。 

議題１の第７期障がい福祉計画、及び第３期障がい児福祉計画案につい

て、事務局から説明をお願いいたします。 

 

事務局 

(株)ジャパン総研 

―計画案について説明― 

委員長 ありがとうございました。 

何かご意見、ご質問等ございませんでしょうか。 

 

 

委員 88 ページの地域移行支援、地域定着支援のところで今まで０人だった

のを第７期から１名ずつ増やしたのはどういう意図があってなのでしょ

うか。 

 

事務局 見込みになりますので、現状「１」とさせていただきました。 

 

委員 であれば、85 ページの訪問系サービスのところで重度訪問介護にあ

たっては、希望されている利用者さんもおられるのではないかと思って

いるのですが、それこそ見込み量のところで１名の記載という仕方はい

かがでしょうか。 

87 ページの３居住系サービスのところの自立生活援助については、グ

ループホームだったり、施設だったり、地域生活へ移行される方という

のも見込みとしては、ないとは限らないので１名の見込みで入れていく

のがいいのではないかなと思うのですが。 
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事務局 76 ページの入所者の地域移行のところで１名削減の目標にあたって、

地域移行支援や地域定着利用というところが必要になってくると思い１

名の見込みを入れています。ただ実際、地域で生活していくとなるとど

のサービスを利用されるかというところですよね。 

重度訪問介護を利用することによって地域移行できるのであれば、利用

を見込んで入れる必要があるのかなと思います。 

 

委員 実際に生活されている方でも、全く重度訪問介護を利用したいという声

がないわけではありません。実際に地域移行支援にいきたい方もおられ

たり、見込みがあるのであればそこに１名記載するのもありなのかなと

思います。見込みのない自立生活援助なども、地域移行に即した内容に

なっているのではないかと思うのですが、実際に施設から地域に移行す

る時のサービス内容ではあるので、ニーズがないというわけではないと

思います。 

 

事務局 「１」と入れる方向で、時間などについては事務局にお任せいただいて

構いませんでしょうか。 

 

委員 大丈夫です。 

 

事務局 自立生活援助についても、「１」と入れようと思います。後ほど時間に

ついては、参考までにご教示いただければと思います。 

それでは、85 ページの重度訪問介護のところに「月１人」と追加いた

します。追加については事務局の方で入れさせていただきます。あと

87 ページの自立生活援助について、令和６～８年度で見込み量「１」

と入れさせていただきます。 

 

事務局 87 ページですが、自立生活援助に「１」と入れましたら、うち精神障

がい者の利用についても「１」とさせていただきます。 

 

委員 72 ページと 86 ページの日中活動系サービスの記載の方法ですが、今、

順番が就労移行支援、就労継続支援Ａ、就労継続支援Ｂ、就労定着支援

という形で記載されているのですが、就労移行支援の後に就労定着支援

を使われている方が多いかなと思うので、順番を就労移行支援の後に就

労定着支援という形の方が良いのかなと思います。就労継続支援Ａ型と

就労移行支援との間に入れていただけたらなというところと、86 ペー

ジも同じように入れ替えていただけたらと思います。あと就労選択支援

というのが、どこの就労を選ぶかという部分になってくるので、これが

一番上にきたら一番分かりやすいのかなと思います。就労選択支援、就

労移行支援、就労定着支援、就労継続支援Ａ、就労継続支援Ｂですね。 
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事務局 そうしましたら、72 ページと 86 ページにつきましては順番の方を入れ

替えさせていただきます。数値については変更ありません。 

 

委員長 他にありませんでしょうか。 

他にご意見がないようですので、答申書に本計画案を添えて、砥部町長

に対して答申することといたします。 

 

委員長 議題２その他について、何かご意見ありますでしょうか。 

ないようでしたら、以上で予定しておりました議題についてはすべて終

了いたしました。事務局にお返しいたします。 

 

事務局 青木委員長におかれましては、４回の会議について委員長として議事を

進行していただき大変ありがとうございました。また、委員の皆さまに

おかれましてもご多忙にもかかわらず第１回から第４回まで障害者計画

等策定委員としてご審議いただき大変ありがとうございました。この場

をおかりして感謝申し上げます。 

以上を持ちまして、第４回砥部町障害者計画等策定委員会を閉会いたし

ます。 

ありがとうございました 

 

 


